

Journée mondiale de lutte contre la maltraitance des personnes âgées

La maltraitance, si on en parlait ?

Conférences et échanges sur la maltraitance
des personnes âgées et/ou handicapées



« Être bien traité et être respecté
dans sa dignité sont des droits
fondamentaux de l'humanité »

Entrée libre, sans inscription et ouverte à tous
Renseignements : 05 53 53 20 40

À MONTMORILLON
MARDI 30 MAI
À LA MAISON DES SERVICES (SALLE DU CONSEIL)
DE 18H00 À 20H30

Organisé par :



En partenariat avec :

Avec le soutien de la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie de la Vienne